

Chers Collègues Maîtres de Stages des Universités,

Nous venons d'accueillir à la Faculté 102 nouveaux internes de médecine générale, et les 260 internes de 2^e et 3^e année.

Pour la troisième année consécutive, la Faculté de Médecine de Rennes a été la mieux choisie en France en Médecine Générale. Les internes choisissent de se former avec vous et avec nous, pour la qualité des stages proposés sur la subdivision, les formations professionnalisantes dispensées dans les territoires et à la Faculté, et le cadre de vie breton.

Nos internes concernés par **la 4^e année de DES** entrent en 2^e année d'internat : ils deviendront donc « Docteurs Juniors de MG » en novembre 26. Nous devons tous les rassurer sur la faisabilité de la réforme à Rennes :

- Le parcours de préparation à la thèse a été réorganisé, garantissant qu'ils puissent être thésés en fin de 3^e année, condition pour devenir Dr Junior. Tout médecin peut diriger une thèse, ce qui compte c'est d'être intéressé par le sujet, et se rendre disponible pour l'interne (par exemple sur le temps libéré par les SASPAS). Le DMG est là pour vous accompagner si besoin dans votre rôle de directeur de thèse.
- Les ajustements de stages et de cours conformément à la nouvelle maquette, sont mis en place, phase après phase, semestre après semestre.
- La création des cartes de stage pour les Docteurs Junior est notre chantier prioritaire : environ 120 terrains de stage doivent être identifiés, nous reviendrons vers vous.

Il reste cependant des inconnues, notamment sur les conditions matérielles et financières de la mise en œuvre de cette 4^e année. Et nous n'avons pas plus d'informations que vous... !

Nous sommes également **très impliqués en 1^{er} et 2^e cycle des études médicales**, permettant que les étudiants rennais, quelle que soit leur future spécialité, appréhendent mieux les spécificités de notre spécialité, dans la diversité de ses modes d'exercices.

La recherche en soins primaires continue aussi sa structuration à l'échelon local, interrégional et national, permettant de vous proposer de participer à des protocoles de recherches académiques qui visent à améliorer la qualité des soins apportés à nos patients.

Le travail est donc intense mais passionnant ! L'équipe du DMG interagit régulièrement avec l'APEMEG qui vous représente : **vous êtes près de 600 MSU sur notre subdivision**. La mise en musique des terrains de stage tous les trimestres pour les externes, tous les semestres pour les internes, est un mastodonte complexe. Ces équations à multiples paramètres ont été longtemps coordonnées par **Didier MYHIE, qui vient de prendre sa retraite. Nous le remercions chaleureusement** pour son implication sans compter durant toutes ces années.

Nous sommes confiants dans la réussite de ces réformes. Mais nous sommes aussi lucides sur les enjeux pour notre spécialité et pour l'offre de soin dans la diversité des territoires bretons. Nous devons continuer d'en échanger ensemble et avec cette nouvelle génération de médecins, avec objectivité et sans tabous.

Tous les membres du DMG vous remercient pour votre implication dans l'accueil des étudiants en médecine, externes, internes, vos implications dans le tutorat, les thèses, les cours et les jurys.

Poursuivons ces missions ensemble, pour continuer de former des jeunes médecins généralistes compétents, épanouis, et qui auront envie d'exercer notre spécialité dans la diversité de ses modes d'exercices et la diversité de nos territoires.

Au nom de toute l'équipe du DMG, je vous souhaite une année universitaire 24-25 pleine de réussite et de belles rencontres !

Pr Anthony CHAPRON, PU-MG
Directeur du DMG